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A pocas horas de correrse las cortinas de los VI Juegos Parapanamericanos, su organización y legado han tenido
una gran aceptación por los participantes, el pueblo peruano y las principales autoridades a cargo.

Los más de mil 890 competidores, entrenadores, otro personal de las delegaciones, prensa acreditada, turistas y
la población local han podido disfrutar de un gran espectáculo deportivo y cultural a cerrar hoy en el estadio de
atletismo de la Videna.

Para ese colofón se han develado detalles de un show con mayor parte del guión protagonizado por la música,
con la presentación de We The Lion, Laguna Pai, Eva Ayllón y los Hermanos Yaipen.

Este primero de septiembre solo restan actividades en tres deportes, a decir bádminton, boccia y ciclismo de ruta,
para decidir los últimos 16 juegos de medallas. Ya se han entregado 356 títulos, de esos 120 alcanzados por
Brasil para liderar el medallero.

En la penúltima fecha, dos de los principales responsables en el diseño de estos Juegos coincidieron en su alta
evaluación.
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El brasileño Andrew Parsons, presidente del Comité Paralímpico Internacional (IPC, por siglas en inglés) en
exclusiva con JIT celebró la organización, al asumir el reto en una competencia de este tipo.

«Hace un año aquí en la Videna estaba muy preocupado porque prácticamente estaban en cimientos muchas
instalaciones, pero Perú cumplió para hacer unos grandes Juegos», aseguró en un primer intercambio sostenido
en las afueras del estadio de atletismo de la Videna.

«Todos los escenarios de competición son de muy alto nivel mundial y la organización ha sido excelente», afirmó
en otro diálogo en el Polideportivo 3 de ese centro principal, antes de premiar por su oro a la pesista cubana Leidy
Rodríguez.

Parsons declaró que los Juegos también dejaron un gran legado para Perú y el deporte paralímpico mundial.

«Lima ha  ayudado  a convertir el deporte en una herramienta de trasformación social, a una sociedad más
inclusiva con la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad. Las instalaciones permitirán
grandes opciones de desarrollo a los paradeportistas», sentenció.

Por su parte, el presidente del Comité Organizador de Lima 2019 (COPAL), Carlos Neuhaus, afirmó que todo su
equipo se encuentra muy satisfecho por los grandes resultados, en un encuentro casual en el Polideportivo de El
Callao, sede del torneo de taekwondo.

«Han sido muchos meses de intenso trabajo, solo soy el responsable de lo bueno y de lo malo. Ustedes son los
que califican los resultados, también los deportistas, pero creo que en general los resultados son buenos», destacó
siempre dispuesto a conversar con la prensa cubana.

Neuhaus consideró igualmente el legado y puso como ejemplo las estructuras concebidas en esa zona de El
Callao porque son grandes oportunidades para los numerosos habitantes de un área con importantes lugares
como el puerto y el aeropuerto.

«Aquí en este complejo hay piscinas de 50 metros y para saltos, el polideportivo y vamos a regresar el estadio de
béisbol, así que será una buena opción para las personas que deseen practicar, jóvenes y los no tanto que buscan
calidad de vida», destacó en el sentido de lo que dejarán para Lima.

«Creo que hemos llegado al final y cumplimos», recalcó antes de despedirse.
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